



► SALAMANCA

Un curso de verano de la USAL analizará la reciente historia latinoamericana

EP / SALAMANCA

Los Cursos de Verano de la Universidad de Salamanca continuarán esta semana con el programa 'Política y Literatura. Un recorrido por América Latina (1959-2014)', que hasta el 11 de julio analizará en la Facultad de Filología la evolución de esta región de una doble mirada politológica y literaria.

Desde la revolución cubana y el gobierno de Salvador Allende hasta Chávez y las mujeres en la presidencia, pasando por la guerra de las Malvinas o el indigenismo, este curso de verano revisará con detenimiento, "década a década", la reciente historia latinoamericana, apuntó la universidad.

POSTULADOS En este sentido, se partirá desde "la apuesta por postulados marxistas y revolucionarios de una gran parte de los intelectuales y artistas

latinoamericanos en la década de los sesenta" hasta "el descreimiento postmoderno, la cuestionable reafirmación del neoliberalismo, las posibles fallas de todos los discursos conocidos y la búsqueda de nuevos sistemas políticos e imaginarios culturales y literarios", tal y como detalló la organización de esta cita académica.

El curso, dirigido por el catedrático del Área de Ciencia Política y de la Administración, Manuel Alcántara, y la profesora del Departamento de Literatura Española e Hispanoamericana, María José Bruña, está dirigido principalmente a estudiantes de Filología, Ciencia Política, Derecho, Historia y Periodismo.

Por otra parte, hoy también dará comienzo el curso de verano 'V Jornadas de Memoria de Mujer: Universitarias', organizado en colaboración con el Centro Documental de la Memoria Histórica.